NOTICIAS ESPACIALES 14, ACTUALIZACIÓN DE LA FEDERACIÓN, 15 DE FEBRERO DE 2024

Published 16 February 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola a todos. Gracias por estar aquí conmigo nuevamente. Espero que hoy estén todos felices y bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Esta es la recapitulación de los acontecimientos más recientes en la órbita cercana a la Tierra a mediados de Febrero. Los 105 tripulantes distribuidos en las tres grandes naves estelares principales se encuentran bien y perfectamente sanos, excepto la pequeña Sophia de 11 años que se resbaló y cayó de nuevo. Sí, otra vez. Mientras jugaba como siempre el juego de ir a buscar las galletas de chocolate mientras nadie mira.

Tiene el codo derecho hinchado porque se resbaló y cayó mientras corría por las escaleras que conectan el museo con el primer nivel inferior de los dormitorios donde la mayoría de nosotros tenemos nuestras habitaciones privadas. Prefirió lastimarse el codo antes de perder las galletas que tenía en su plato hondo.

El problema es que le encanta correr por la nave usando solo calcetines y, aunque muchos de nosotros hacemos todo lo posible para evitar que se lastime, convenciéndola de que use calzado, como sus botas, o al menos zapatos deportivos, pero ella todavía prefiere sus calcetines divertidos por la sensación de patinar sobre los suelos de color negro ónix, brillantemente pulidos de la Toleka. Nadie le prohíbe a Sophi ir a buscar galletas de chocolate a la despensa. De hecho, las galletas se hornean para ella, pero parece que disfruta mucho del juego de robar las galletas.

La siguiente noticia es que nuestra principal nave de suministros, Saska 1, todavía está aquí atracaba con la Toleka en su lado de babor, y ha estado aquí desde el 28 de Diciembre de 2023. La Saska 1 no sólo es una nave de suministros, también es una estación de servicio, diseñado para ayudar y reparar otras naves estelares mientras se encuentran en el espacio profundo. Piensen en ella como un camión espacial de auxilio muy grande, lleno de soporte técnico de todo tipo, con ingenieros entre su equipo y almacenes llenos de repuestos, así como estaciones de trabajo completos, con máquinas replicadoras y talleres de reparaciones.

La Toleka ha estado en la órbita de la Tierra durante muchos años y necesitaba urgentemente atención técnica y mecánica, especialmente con sus 12 grandes motores que presentan varios problemas que han resultado difíciles de encontrar y solucionar. Los ingenieros de la tripulación de la Saska 1 procedieron a reparar y mantener todo lo que encontraron a bordo de la Toleka, después de que la repararon tras el incidente con la nave estelar de clase casa, la Gunabul Hambriento, en la víspera de año nuevo. Tengo un video completo sobre eso.

Como las dos naves espaciales están acopladas una con la otra y puedes simplemente cruzar de una a la otra caminando, tenemos 50 nuevos amigos, nuevas caras con las que interactuar mientras estamos aquí, por lo que esto también puede verse como un soplo de aire fresco de nuestro sentimiento habitual de confinamiento

en una gran lata de metal flotando en el espacio.

Y en cuanto al destructor Taygeteano, "Vigilant Eagle", Aguila Vigilante en español, está aquí para escoltarnos y protegernos a todos, especialmente mientras las reparaciones de la Toleka están en marcha, pero no hay planes para su partida, por lo que está aquí para quedarse. Aunque de momento no hay planes al respecto, más adelante y después de que la Saska haya partido, el Vigilant Eagle también atracará en la Toleka para servicio y recreación de su tripulación y de la nuestra.

En cuanto a la nave estelar Urmah, Avyon 1, todavía está aquí junto a nosotros, a unos pocos kilómetros de distancia, pero aún es claramente visible desde nuestras ventanas de estribor. Mi próxima entrevista con Arishah será muy pronto y lo más probable es que la vean el fin de semana del 24 y 25 de Febrero. Me gustaría saber si alguno de ustedes tiene alguna pregunta que hacerle a Ari, el tigre Urmah, para mi próxima entrevista. Por favor, déjenla en mayúsculas en el chat abierto de los videos del próximo fin de semana, inglés o español, es lo mismo.

Por favor, recuerden que es imposible responder a todas las preguntas, y también tengan en cuenta que, como todos hemos visto, Ari no comprime mucho sus respuestas, por lo que mi mejor estimación es que solo podré publicar 7 de sus respuestas, más o menos, para la primera entrevista en video de esta serie, pero el resto de las preguntas pendientes se publicarán en videos posteriores, al menos en la medida de lo posible. Ari ahora es bastante receptivo y cooperativo, así que no duden en preguntarle al gato.

Pasando a los Etorthan, han estado muy tranquilos desde que su destacamento principal abandonó la órbita de la Tierra, dejando solo a unos pocos de ellos en la Viera como representantes. Lo que esos están haciendo allí es desconocido y por eso no lo he publicado aquí, excepto lo que diré a continuación, pero podemos ver el resultado de su presencia, y el resultado de sus muchas entrevistas con miembros del Cabal se refleja en lo que podemos ver que está sucediendo en la Tierra.

Se habla mucho de nuevas agendas que se están implementando en contra de la gente, así como de otras más antiguas que están desarrollándose nuevamente. Esto no es nuevo, lo sé, pero como he explicado muchas veces antes, cosas importantes o drásticas tienden a suceder después de que los Etorthan, representantes de la Federación Galáctica profunda, visitan la Tierra. Por lo tanto, no es mala idea ser especialmente suspicaces y cautelosos con respecto a cualquier mandato gubernamental, incluso aquellos que aparentemente puedan ser innocuos, porque ninguno de ellos lo es.

No puedo decir mucho y no puedo ser directa en esta plataforma, ya lo saben. Pero para aquellos que lo saben, quizás este podría ser un buen momento para tratar de despertar a sus amigos más cercanos y familiares sobre lo que está pasando. Aunque recuerden que lo único que podemos hacer es ofrecerles lo que sabemos, no podemos cambiarlos. Así que al menos traten de no frustrarse demasiado si no pueden convencerlos de nada y recuerden proteger su energía primero.

Lo que más sugeriría es que se les pueda hacer ver, aunque sea un poco, que lo que los gobiernos están promoviendo como problemas de salud nuevos y viejos, es todo falso. ¿Y por qué? Porque parece que podrían estar planeando algo en ese sentido en breve. Creo que este puede ser un buen momento para sentarlos y tener una conversación muy seria con sus amigos y familiares sobre esos problemas de salud

global y su falsedad, porque en este momento no están en pánico ni en modo autoprotección ni en modo supervivencia, por lo que pueden ser un poco más racionales y receptivos que cuando todos están preocupados por la muerte y en un frenesí de miedo, producido por los medios como el que puede volver a extenderse pronto. El hecho es que no sabemos cuándo ni cómo lo implementarán, pero todos debemos hacer todo lo posible para evitarlo lo mejor que podamos.

Además, por favor, no caigan en todos los trucos mediáticos que inducen miedo y amenazas sobre nuevos problemas generalizados de todo tipo. Sí, estén atentos, pero no entren en pánico, porque el objetivo principal de todo eso es inducir una respuesta emocional en ustedes, personas reales y semillas estelares, porque son ustedes los que están manifestando la realidad, para bien o para mal, y sé que esto no suena justo. Recuerden esto y, como dicen, el peligro es real pero el miedo es una elección. Protégete, sí, pero no tengas miedo, porque el 90% de lo que te amenaza no se cumple, así que de nada sirve que desperdicies tus recursos mentales y emocionales en toda esa basura.

Como dije anteriormente, el resto del destacamento Etorthan ha estado muy tranquilo, excepto por una cosa. Ahora se dice que el Consejo de Orión, del que son miembros, está firmando nuevos tratados de cooperación con los representantes de la Federación Galáctica local del Sistema Solar.

Esto lo presentan, o nos lo venden, como una buena noticia para todas las razas estelares que están cerca de la Tierra y en su órbita. La Federación Galáctica local ahora afirma que este nuevo tratado de cooperación significa una paz duradera y una estabilidad total en este cuadrante galáctico, por lo que están publicando esto aquí con mucho entusiasmo y como algo muy bueno. El problema es que al menos muchos de los miembros del Consejo de Orión son conocidos por ser embaucadores y no dignos de confianza. Esto se aplica especialmente a los Etorthan y a todas las razas reptiloides que están en ese consejo.

El Consejo de Orión ahora también afirma que la raza de grises altos, Maitre, conocida por ser especialmente nefasta y regresiva, ha sido expulsada por violar varias de sus leyes y regulaciones y esto también se aplica a un número no revelado de razas estelares grises de Orión, razas que también han violado varias de sus leyes y regulaciones, ya que tienden a cooperar y ser secuaces de aquellas razas más grandes y regresivas, como los grises altos Maitre y los reptiloides. No puedo decir la otra palabra que suena a "reptiloides" y significa lo mismo, porque al parecer hace saltar las alarmas de esta plataforma.

Esto suena como una buena noticia pero la historia nos ha enseñado a no creer en este tipo de cosas tan rápido, porque esto bien podría ser una estrategia de toma de control del Consejo de Orión, donde la realidad podría ser que sea la Federación Galáctica la que haya caído en manos del Consejo de Orión y este giro positivo puede ser solo parte de un mayor plan de lavado de cerebro para venderse como positivos, para que las razas estelares restantes cooperen con ellos y con sus dudosos planes. De todos modos, espero que esto sea un giro positivo para todo. Asi que esto será todo por hoy.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu